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Zitat von Pepe 

Also wenn man die Äusserungen des Aufsichtsratsvorsitzenden in der heutigen PK
hernimmt, ist das Legendenbildung.

Gut, dann wäre das auch geklärt.

Ja ich kann an diesen Äußerungen nichts verwerfliches sehen. Man wollte eine nach außen
friedliche Trennung präsentieren. Die ist gelungen, alles was jetzt daraus gemacht wird ist
Legendenbildung in die eine oder andere Richtung. Mir ist das klar, andere dagegen sehen nur
Schwarz oder Weiß. Ich denke, dass es so wie es kam die beste Lösung war um jetzt wieder
ruhiger in die nächsten Wochen zu gehen.

Ein vernünftiges Arbeiten war unter diesen Begebenheiten nicht mehr gegeben, dass sah der
Vorstand und hat gehandelt. Das mag einigen nicht gefallen, war aber für den Verein und auch
der Mannschaft das beste. Zumindest in der Außendarstellung, intern kann dagegen keiner von
uns richtig reinschauen.

Das ist das was ich sehe, diese ganzen Ego Dinger die hier diskutiert werden, jucken mich nicht,
weil das könnte man umgekehrt auch Köllner und Bornemann vorwerfen, aber das wird
komischer weise nicht gesehen.

Ich versuche immer die ganze Geschichte zu sehen und klammere nicht andere Dinge aus, um
meine eigene Legende zu schaffen.
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